
 

 

LAMPIRAN 

 

Lampiran 1 

Riwayat Hidup 

Identitas Diri 

Nama   : Maulani Syahada Octavia 

Tempat Tanggal Lahir : Bandung, 02 Oktober 1999 

Status   : Mahasiswa 

Agama   : Islam 

Pekerjaan  : - 

Alamat   : Jl. Bunga Bakung 2 no.7 

No. Telp/Hp  : 08994393604 

Email   : maulanisyahada@gmail.com 

Pendidikan Formal 

1. TK Utama    Tahun Lulus : 2005 

2. SDN Sukapura 01 Pagi  Tahun Lulus : 2011 

3. SMP Angkasa     Tahun Lulus : 2014 

4. SMAN 1 Margahayu   Tahun Lulus : 2017 

 



 

 

 

Pengalaman Organisasi 

1. Wakil Ketua Marching Band SMAN 1 Margahayu 2015-2016 

2. Anggota HIMAKOM Humas “HARMONI” 2017-2018 

3. Anggota PASUNDAN RADIO 2017-2018 

4. Anggota ONCAM CREATIVE PRODUCTION 2017-2019 

5. Bendahara ONCAM CREATIVE PRODUCTION 2019-2020 

6. Bendahara ONCAM CREATIVE PRODUCTION 2020-2021 

 

 

Bandung,  Juli 2021 

Hormat Saya, 

 

 

Maulani Syahada Octavia 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

LAMPIRAN 2 

Pedoman Pertanyaan Wawancara 

A. Wawancara Informan Ahli  

Profil Informan 

Nama   : Herman Cahya Nugraha., S.E 

Tanggal  : 23 Maret 2021 

 

1. Menurut anda,bagaimana aplikasi clubhouse dapat membuat orang lain 

tertarik untuk menggunakannya ? 

 Jawab : Clubhouse adalah aplikasi yang unik,dan tidak banyak yang 

serupa,bentuknya yang seperti podcast juga membuat menarik,sehingga ketika 

aplikasi ini booming,banyak pengguna yang ingin mengunduhnya dan 

mencobanya,kemungkinan tidak adanya fitur percakapan dan fitur video juga 

membuat pengguna merasa nyaman dan fokus pada konten yang ada pada room 

obrolannya. 

2. Kegiatan apa saja yang dapat dilakukan ketika menggunakan aplikasi 

clubhouse? 

Jawab : Pada aplikasi clubhouse pengguna dapat membuat room,sharing 

dengan banyak orang,terus juga pengguna bisa menjadi pendengar dengan 

penyajian tema yang bermacam-macam yang sesuai dengan minat 

pengguna, lalu banyak fitur-fitur dasar seperti menambah 

teman,mengundang teman dan yang bagusnya lagi ada fitur jadwal room 

dengan tema yang akan datang,jadi pengguna bisa menyiapkan diri serta 

mengosongkan waktu untuk bergabung dengan room yang diinginkan. 

3. Apa arti aplikasi clubhouse bagi anda setelah menggunakannya? 

Jawab : Clubhouse adalah aplikasi yang sangat bagus dan bermanfaat pada saat 

ini,aplikasi ini memberikan banyak pengetahuan tidak terbatas sehingga banyak 

pengguna merasa senang mengunduhnya dan dapat menemukan banyak pengguna 

lain bahkan bisa merasa sangat dekat dengan publik figur atau idolanya. 

4. Pada saat situasi seperti apa anda ingin menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Untuk penggunaan aplikasi clubhouse relatif ya,biasanya kalau ada waktu 

luang ya saya iseng buka aplikasinya,cari cari topik obrolan yang seru,terutama 

kan karna saya juga harus terus mengikuti perkembangan aplikasi ini jadi ya 

begitu,kalau ada waktu luang kapanpun saya gunakan. 



 

 

 

5. Apa kelebihan dan kekurangan menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Kelebihannya pada aplikasi ini kita bisa memanfaatkan untuk 

memberikan pengetahuan,bisa juga loh untuk menjadikan aplikasi ini media untuk 

bisnis,membuat seminar dengan fitur yang sederhana ala clubhouse,lalu berbagi 

pengalaman dengan orang banyak,lalu kekurangannya aplikasi ini ekslusif banget 

sih,misalnya belum memaksimalkan fitur join yang dimana bagi sebagian orang 

masih rumit sih ini karna kan siapa tau ada yang gapunya temen terus mau join di 

aplikasi clubhouse tapi karna ga dapet undangan dari siapapun jadinya gabisa 

pake aplikasinya,padahal orang tersebut pasti mau banget cobain aplikasi ini,terus 

aplikasi ini saat ini hanya tersedia di ios saja,hanya pengguna apple saja. 

6. Apakah anda sudah mendengar rumor bahwa aplikasi clubhouse akan 

mengeluarkan versi android?bagaimana tanggapan anda? 

Jawab : Ya,saya sudah dengar perihal ini dan menurut saya ini sangat bagus 

sekali,karena ini membuka peluang untuk aplikasi clubhouse agar aplikasi ini 

meluas dan mungkin bisa memudahkan fitur bergabung sehingga aplikasi ini lebih 

bisa lama bersaing dengan aplikasi lain,semakin banyak pengguna,semakin lama 

pula aplikasi ini bisa bertahan dengan segala macam aplikasi yang ada. 

7. Menurut anda,mengapa aplikasi clubhouse menjadi tren saat ini? 

Jawab : Bisa menjadi tren karna aplikasi ini pertama dikenalkan atau diviralkan 

oleh Elon Musk beserta publik figur lain,sehingga banyak yang penasaran dengan 

aplikasi ini lalu bentuk aplikasi yang berbentuk hampir sama seperti podcast yang 

memang pada saat ini juga sedang tren ya dikalangan youtuber dsb,seperti itu. 

8. Apa tanggapan anda mengenai aplikasi clubhouse? 

Jawab : Aplikasi yang sangat bagus,unik dan dapat bersaing dengan media 

sosial lain apabila aplikasi ini terus di upgrade dengan fitur-fitur yang 

mengikuti perkembangan zaman,fitur-fitur yang kekinian dan pastinya 

mudah diakses pasti dapat bertahan dan menjadi salah satu aplikasi yang 

akan sukses. 

B. Wawancara Informan Akademisi 

Profil Informan 

Nama : Mochammad Iqbal Nataprawira., S.I.Kom, M.I.Kom 

Tanggal : 2 Mei 2021 

1. Menurut bapak,Apa yang membuat pengguna atau mahasiswa ingin 

sekali mencoba aplikasi clubhouse? 



 

 

 

Jawab : Pertama kalinya sih standar pada umumnya,ketika ada sesuatu yang ada 

saat ini sedang diperbincangkan oleh publik menjadi naluri manusia untuk 

mengetahui lebih jauh berkaitan tentang produk tersebut,dan mencoba menginstal 

khususnya aplikasi clubhouse ini dan rasa keingintahuan,ada apa sih?apa yang 

membedakan clubhouse dengan aplikasi lainnya khususnya di sosial media dan 

pada akhirnya memutuskan untuk mengunduhnya. 

2. Kegiatan apa saja yang bapak lakukan ketika menggunakan 

aplikasi clubhouse?  

Jawab : Kegiatan yang dapat dilakukan pada aplikasi ini banyak,dapat 

mengeksplorasi fitur-fitur apa saja,lalu menyalakan notifications agar 

mendapatkan pemberitahuan dari orang yang sangat kita sukai,lalu dapat 

membuat room,saya pernah membuatnya dan saya publish lalu invite 

beberapa teman yang virtual dengan saya,saya juga menjadi pendengar di 

berbagai room yang saya suka,saya ingin mencoba experience tersebut,hal 

ini bisa menjadi kegiatan yang bermanfaat untuk berbagi pengetahuan 

terutama pada bidang pendidikan ya. 

3. Apa arti aplikasi clubhouse bagi bapak setelah 

menggunakannya,dikaitkan dengan sudut pandang akademisi? 

Jawab : Bagi saya,aplikasi ini penuh kebermanfaatan terutama untuk para anak 

didik,karena dari aplikasi ini peserta didik bisa mengembangkan kreatifitas 

nya,siapa tau dari aplikasi ini mereka bisa menjadi pembicara yang handal 

nantinya,itu pertama,saya juga yakin banyak mahasiswa yang menggunakan 

aplikasi ini untuk mengisi waktu luang jadi bisa dibilang bosan yang bermanfaat 

jadinya dan aplikasi ini juga memang diperuntukan bertukar pendapat ketika kita 

ingin berbagi pengalaman,aplikasi ini menjadi sebuah wadah seperti aplikasi-

aplikasi sebelumnya,ketika semangatnya untuk edukasi memang baik dan bagus 

karena dapat berbagi ,dan pada saat ini bagus untuk meningkatkan relasi dan 

menambah teman ya. 

4. Pada saat situasi seperti apa bapak ingin menggunakan aplikasi 

clubhouse? 

 Jawab : Biasanya saya menggunakan aplikasi ini ketika malam hari,yang dimana 

saya sudah tidak mempunyai kegiatan lagi lalu mencari topik-topik yang saya 

inginkan. 

5. Apa kelebihan dan kekurangan menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Kelebihan pada aplikasi ini yaitu aplikasi ini dapat menemukan relasi 

yang banyak dan pastinya sangat luas hingga luar negeri,lalu aplikasi ini juga 



 

 

 

bebas dimasuki secara bebas untuk mendengarkan para profesional yang ahli pada 

bidang-bidangnya misal kesehatan,ekonomi bisnis dsb lalu 

kekurangannya,aplikasi ini dalam proses join atau bergabungnya masih susah 

ya,ribet gitu harus melalui proses undangan dari teman yang sudah pernah 

bergabung pada aplikasi clubhouse lebih dulu,percakapan yang dilakukan secara 

langsung ini juga tidak menutup kemungkinan untuk tidak adanya 

cyberbullying,hoax dsb. 

6. Apakah bapak sudah mendengar rumor bahwa aplikasi clubhouse akan 

mengeluarkan versi android?bagaimana tanggapan bapak? 

Jawab : Oh iya sudah,ya pastinya senang karna aplikasi ini pasarnya jadi luas 

ya,bisa diakses oleh siapapun dan pastinya memudahkan kita lagi nih untuk 

berbagi ilmu pengetahuan dan pengikutnya bisa lebih banyak lagi,jadi 

penyampaiannya ya lebih ke banyak orang lagi tidak hanya pada pengguna ios 

saja. 

7. Menurut bapak,mengapa aplikasi clubhouse menjadi tren saat ini? 

Jawab : Kalau menurut saya sepertinya karena tren podcast sebelumnya,yang 

dimana aplikasi ini juga kan mirip-mirip sama podcast tapi bedanya ya ngobrol 

secara langsung,tanpa adanya editan dsb,karna tren podcast terus muncul lah 

aplikasi ini,dan sifatnya yang misterius,gak semua orang bisa akses karna harus 

ada undangan dan penguna ios saja jadi ya ngebuat orang penasaran 

juga,sebenernya aplikasi apa sih ini gitu,pakenya gimana,pengen ngexplore gitu. 

8. Apa tanggapan anda mengenai aplikasi clubhouse? 

Jawab : Aplikasi ini aplikasi yang bagus yang dimana kalau kita lihat 

aplikasi ini dapat dimanfaatkan kalau dari sudut pandang saya sebagai 

akademisi bagus untuk memberikan ilmu pengetahuan,misal saya sebagai 

dosen ingin memanfaatkan aplikasi clubhouse untuk sarana pembelajaran 

mahasiswa saya,ini konteksnya kalau clubhouse sudah tersedia di android 

juga ya agar semua mahasiswa sudah bisa menggunakannya dan ketika 

pembelajarannya masih online juga tentunya,lalu saya ingin 

menyampaikan topik yang simpel tanpa harus melalui zoom yang dimana 

zoom juga mengeluarkan kuota yang sangat banyak jadi tidak 

eknomis,nah aplikasi clubhouse bisa menjadi jalan keluarnya,bagus 

intinya,banyak manfaatnya untuk para pengguna. 

C. Wawancara informan Inti 

Profil Informan 

Nama : Salma Junita 



 

 

 

Tanggal : 7 April 2021 

1. Apa yang membuat anda tertarik menggunakan aplikasi clubhouse dan pada 

akhirnya memutuskan untuk mengunduhnya? 

Jawab : Awalnya karena aku tuh liat ada influencer yang bikin room yang bahas 

tentang ‘financial planner’ karena obrolan kayak financial gitu tuh jarang banget di 

bahas secara live. Terus aku tertarik sama clubhouse pada dasarnya isinya tuh 

orang-orang yang berkualitas yang bahasannya semua tuh berbobot dan jadi saling 

sharing gitu. 

2. Kegiatan apa saja yang anda lakukan ketika menggunakan aplikasi 

clubhouse? 

 Jawab : Sejauh ini clubhouse aku hanya jadi pendengar aja sih,tapi karena sering 

dengerin clubhouse jadi suka follow follow orang yang menginspirasi gitu. 

3. Apa arti aplikasi clubhouse bagi anda setelah menggunakannya? 

Jawab : Buat aku clubhouse salah satu media sosial yang jadi tempat untuk 

sharing pengalaman. Aku sendiri seneng pake clubhouse sampe tiap malem cari 

room yang bahasannya tiap hari tuh bagus bagus hahaha. Kebetulan tema yang 

dibuat di room clubhouse itu menarik semua. Aku pernah ikut room yang 

pembicaranya tuh isinya kayak konsultan brand, digital marketer, terus nanti ada 1 

pendengar diajak untuk konsultasi bisnisnya gitu, dan jadi dikasih arahan gitu 

keren bgt. 

4. Pada saat situasi seperti apa anda ingin menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Aku sih ketika ada waktu luang ya,itu bisa kapanpun gitu apalagi 

sekarang banyak waktu kosongnya dan banyak pake handphone jadi daripada 

gabut biasanya buka aplikasi-aplikasi yang buat ngilangin penat salah satunya 

clubhouse. 

5. Apa kelebihan dan kekurangan menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Kelebihan sih dapet ilmu yang gabisa didapetin secara langsung. Biasanya 

kan harus ikut webinar dan bayar, di clubhouse tuh ngobrol2 santai tapi ilmunya 

tuh dapet. Kekurangannya pas kita mau akses clubhouse itu harus ada yang 

ngundang kita, kalau engga kita gabisa masuk. Kesannya gimana ya mungkin 

emang untuk orang-orang yang terpilih doang kali ya. 

6. Apakah anda sudah mendengar rumor bahwa aplikasi clubhouse akan 

mengeluarkan versi android?bagaimana tanggapan anda? 



 

 

 

Jawab : Belum sih,cuman kalo memang bener bakal ngeluarin versi android nya 

ya tentunya bagus banget,jadi lebih banyak yg pake aplikasi clubhouse,pastinya 

juga lebih banyak pengguna lebih asik aja gitu kan,walaupun sistemnya ya nggak 

eksklusif lagi,tapi jadinya rame,bagus lah,semoga memang bener dirilis yang versi 

andro nya. 

7. Menurut anda,mengapa aplikasi clubhouse menjadi tren saat ini? 

Jawab : Kalau aku liat karena di Instagram influencer tuh pada posting di 

Instastory kayak lagi pake app clubhouse gitu sih, jadinya orang-orang penasaran 

mau coba kayak gimana sih clubhouse tuh. 

8. Apa tanggapan anda mengenai aplikasi clubhouse? 

Jawab : Menurut aku clubhouse itu aplikasi yang menarik sih kayak podcast tapi 

emang khusus aja. Aku suka sejauh ini pake clubhouse karena materi disana tuh 

berkualitas dengan pembicara yang berkualitas juga. 

D. Wawancara informan Inti 

Profil Informan 

Nama : Aji M Sidik 

Tanggal : 10 April 2021 

1. Apa yang membuat anda tertarik menggunakan aplikasi clubhouse dan pada 

akhirnya memutuskan untuk mengunduhnya? 

Jawab : Karena mengikuti perkembangan zaman,dan yang sempat dibicarakan oleh 

banyak media sosial mulai dari influencer influencer yang membuat instastory 

Clubhouse akhirnya aku ikutan unduh aplikasinya dan mencoba membuat 

akunnya..ternyata banyak positifnya dari aplikasi ini. 

2. Kegiatan apa saja yang anda lakukan ketika menggunakan aplikasi 

clubhouse? 

Jawab : Ketika memakai Clubhouse tentunya saya bisa join ke room-room yang 

saya minati untuk didengarkan dan disimak terkadang speaker memberikan 

undangan untuk join ikut berbicara,dalam hal ini terdapat nilai positif yaitu dengan 

memiliki informasi informasi baru dan saling bertukar pikiran antar sesama 

speaker. 

3. Apa arti aplikasi clubhouse bagi anda setelah menggunakannya? 



 

 

 

Jawab : Tentu lebih ke positif,karena kita akan mendapatkan ilmu baru dan 

menambah relasi seta diskusi akan membuat hubungan lebih erat dan lebih akrab 

satu dengan yang lain. 

4. Pada saat situasi seperti apa anda ingin menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Waktu kosong atau waktu luang karena ketika menggunakan aplikasi ini 

harus dalam situasi yang tenang karena mendengarkan sesuatu harus fokus agar 

penyampaian yang disampaikan oleh narasumber dapat dipahami dengan baik. 

5. Apa kelebihan dan kekurangan menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Kelebihannya : seperti yang sudah saya katakan,aplikasi ini sangat 

membantu sekali dalam menambah informasi dan ilmu baru tentang topik yang 

sedang dibahas terlebih lagi pembahasan yang sangat kita minati tentu keuntungan 

akan berpihak kepada kita.Kekurangannya : kekurangan clubhouse ini tentunya 

waktu yang tak terbatas membuat diskusi tidak mengenal waktu sehingga 24 jam 

full dalam hal ini tentu akan menganggu kesehatan seseorang (insomnia) dan 

tidak privasi jika membahas satu hal atau tokoh seseorang di clubhouse contoh 

seperti ghibah membicarakan teman sebaya sangat tidak dianjurkan karena pasti 

akan ada pengguna lain yang join dan tidak lagi berlaku secara privasi. 

6. Apakah anda sudah mendengar rumor bahwa aplikasi clubhouse akan 

mengeluarkan versi android?bagaimana tanggapan anda? 

Jawab : Sudah,dan ini adalah peluang yang bagus untuk aplikasi clubhouse supaya 

bisa bertahan dan sukses seperti aplikasi media sosial lainnya. 

7. Menurut anda,mengapa aplikasi clubhouse menjadi tren saat ini? 

Jawab : Karena kita akan merasa dekat dengan narasumber atau speaker contoh : 

saya sangat menggemari public figure Rizky Febian yang dimana ketika beliau 

diskusi di clubhouse kita akan otomatis join dan akan merasakan lebih dengan 

idola kita. 

8. Apa tanggapan anda mengenai aplikasi clubhouse? 

Jawab : Cukup bagus,mungkin bisa ditambah fitur-fitur yang lain yang lebih unik 

dan tetap mempertahankan kekhasan aplikasi clubhouse. 

E. Wawancara informan Inti 

Profil Informan 

Nama : Sita Insyira 

Tanggal : 8 April 2021 



 

 

 

1. Apa yang membuat anda tertarik menggunakan aplikasi clubhouse dan pada 

akhirnya memutuskan untuk mengunduhnya? 

Jawab : Liat review orang pas pake club house katanya banyak benefitnya 

khususnya jadi bisa diskusi sama banyak orang gitu. 

2. Kegiatan apa saja yang anda lakukan ketika menggunakan aplikasi 

clubhouse? 

Jawab : Kalo di clubhouse aku lebih sering dengerin narasumber dan milih topik 

yang menarik bagi aku. 

3. Apa arti aplikasi clubhouse bagi anda setelah menggunakannya? 

Jawab : Club house itu salah satu wadah buat nambah wawasan dan 

channel,Karena banyak banget ilmu dan topik yang dibahas di clubhouse dengan 

banyak orang dari berbagai negara. 

4. Pada saat situasi seperti apa anda ingin menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Aku dengerin clubhouse biasanya malem hari,jadi waktu malem hari tuh 

kaya ga ngapa-ngapain gitu,terus kayanya cocok dengerin orang ngobrol dengan 

berbagai topik. 

5. Apa kelebihan dan kekurangan menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Kelebihannya kita bisa interaktif dan topiknya menarik banyak berbagai 

pilihan topik gitu, kekurangan gabisa semua orang berbicara tapi kaya harus ada 

izin untuk masuk jadi narasumber jadi kebanyakan sih kaya harus berteman atau 

kenal dulu ya sama narasumbernya terus bisa deh jadi pembicara di room 

tersebut,intinya kalo kenal sama narsum terus mau ikutan jadi pembicara ya 

bisa,tapi kalo gaada yang dikenal pas yang jd speakernya jangan harap bisa jadi 

pembicara juga,agak ribet ya sistemnya. 

6. Apakah anda sudah mendengar rumor bahwa aplikasi clubhouse akan 

mengeluarkan versi android?bagaimana tanggapan anda? 

Jawab : Belum pernah denger,cuman kalo emg bener ya bagus,jadi sama kaya 

aplikasi pada umumnya,engga hanya sebagian pengguna ios aja tapi udh jadi 

umum sama pengguna andro juga,mantap sih. 

7. Menurut anda,mengapa aplikasi clubhouse menjadi tren saat ini? 

Jawab : Karena banyak banget ilmu dan topik yang dibahas dan bisa dibahas di 

aplikasi clubhouse dengan banyak orang dari berbagai negara,jadi luas banget 

gitu,kalau menurut aku sih karna itu. 



 

 

 

8. Apa tanggapan anda mengenai aplikasi clubhouse? 

Jawab : Bagus dan bisa ketemu banyak orang hebat juga dapet banyak ilmunyaaa. 

F. Wawancara informan Inti 

Profil Informan 

Nama : Masiikah Salsabilla 

Tanggal : 7 April 2021 

1. Apa yang membuat anda tertarik menggunakan aplikasi clubhouse dan pada 

akhirnya memutuskan untuk mengunduhnya? 

Jawab : Karena penasaran,banyak yang bisa ngobrol bareng meskipun Cuma lewat 

suara.bahkan bisa join room ke artis,selebgram,influencer kalau lagi bahas topik 

tertentu sesuai passion mereka,jadi bisa tau apa yang lagi diobrolin dan lumayan 

bisa nambah-nambah pengetahuan. 

2. Kegiatan apa saja yang anda lakukan ketika menggunakan aplikasi 

clubhouse? 

Jawab : Saya membuat room dengan teman-teman terdekat,ngobrol tentang 

bagaimana beradaptasi di aplikasi clubhouse,ngobrol mengenai kesibukan dan 

aktivitas sehari-hari , saya juga join ke room selebgram seperti room Arief 

Muhammad,Keanu,Wishnutama, bahkan sempat join ke room random dengan 

orang yang belum dikenal sebelumnya tetapi mereka sangat welcome dan bersedia 

untuk saling sharing pengalaman. 

3. Apa arti aplikasi clubhouse bagi anda setelah menggunakannya? 

Jawab : Sebuah platform untuk mengobrol,berbincang-bincang dengan semua 

orang mengenai topik tertentu yang ingin dibahas tetapi tidak bertatap muka 

(hanya melalui suara). Clubhouse pun menurut saya seperti mengikuti webinar 

melalui suara secara gratis karena kita bisa join ke room siapapun,terutama ke 

orang-orang yang sudah memiliki jabatan dan pengalaman di bidang tertentu dan 

bisa membagikan ilmunya kepada kita. 

4. Pada saat situasi seperti apa anda ingin menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Kalau ini saya biasanya kalo bosen,gabut gitu,gatau mau ngapain,kayanya 

cocok dengerin podcast live di clubhouse,temanya bisa milih lagi kan sesuai 

mood,kalo gak siang biasanya malem. 

5. Apa kelebihan dan kekurangan menggunakan aplikasi clubhouse? 



 

 

 

Jawab : Kelebihan : kita bisa mengobrol dengan siapapun,dari negara manapun 

dengan tidak terbatas.Kita bebas untuk membuat room maupun mengikuti room 

yang sudah dibuat oleh orang lain.Kita bisa menambah wawasan dan pengetahuan 

kita mengenai suatu hal yang sebelumnya belum pernah kita ketahui, kita juga 

bisa mengikuti klub/komunitas di clubhouse sesuai keinginan dan minat 

kita.Kekurangan : Aplikasi ini hanya menggunakan suara sehingga tidak bisa 

bertatap muka dengan lawan bicara kita dan aplikasi ini hanya tersedia di appstore 

(pengguna ios),belum tersedia untuk pengguna android sehingga pengguna 

clubhouse pun terbatas. 

6. Apakah anda sudah mendengar rumor bahwa aplikasi clubhouse akan 

mengeluarkan versi android?bagaimana tanggapan anda? 

Jawab : Udah denger,I’m so excited for this,karena pengguna nya jadi banyak 

kan,gak cuma dari pengguna ios aja jadi temenku yang pakai android pun bisa 

merasakan eforia aplikasi ini juga deh dan untuk menambah relasi pun semakin 

banyak dan luas. 

7. Menurut anda,mengapa aplikasi clubhouse menjadi tren saat ini? 

Jawab : Menurut saya,karena aplikasi clubhouse masih terhitung baru dan sedang 

hype digunakan oleh masyarakat untuk bisa berbincang-bincang dengan 

siapapun,kapanpun,dan dimanapun untuk menambah wawasan,hiburan atau hanya 

sekedar ingin mengobrol untuk menghilangkan kebosanan sehingga aplikasi ini 

menjadi tren. 

8. Apa tanggapan anda mengenai aplikasi clubhouse? 

Jawab : Menurut saya,clubhouse adalah aplikasi yang cukup bagus untuk 

berbincang-bincang mengenai topik tertentu dengan siapapun dan apapun yang 

ingin kita bicarakan,tetapi mungkin fitur-fitur yang ada di clubhouse bisa 

dikembangkan lagi sehingga lebih menarik dan penggunanya pun tidak sebatas 

hanya untuk pengguna ios,tetapi tersedia juga untuk pengguna android sehingga 

jangkauan penggunanya bisa lebih luas lagi. 

G. Wawancara informan Inti 

Profil Informan 

Nama : R. Abdullah Umar Hamzah 

Tanggal : 10 April 2021 

1. Apa yang membuat anda tertarik menggunakan aplikasi clubhouse dan pada 

akhirnya memutuskan untuk mengunduhnya? 



 

 

 

Jawab : Awalnya ketika pertama kali muncul aplikasi ini ngebuat aku jadi pengen 

ngerasain hype yang ada ajasi biar ga FOMO bgt gitu alias biar uptodate dan 

ternyata setelah menginstal aplikasinya seru juga untuk orang yang suka ngomong 

kaya aku gini jadi terfasilitasi sekaligus bisa dapetin insight baru bahkan dari orang-

orang hebat nya langsung. 

2. Kegiatan apa saja yang anda lakukan ketika menggunakan aplikasi 

clubhouse? 

Jawab : Yang aku lakuin di aplikasi clubhouse pastinya bisa sharing suatu topik 

tertentu sama banyak kalangan orang dari banyak latar belakang yang 

beragam,terus juga aku bisa saling tuker instagram untuk follow2an dan sempet 

meet up dg bbrp orang yg di bandung juga. 

3. Apa arti aplikasi clubhouse bagi anda setelah menggunakannya? 

Jawab : Yang aku rasain dari aplikasi ini tu bisa dengan mudah mempertemukan 

kita sama banyak orang baru dan pastinya bisa saling menginfluence hal baru juga 

bahkan kita bisa dengerin suatu diskusi dengan influencer tertentu dengan gratis. 

4. Pada saat situasi seperti apa anda ingin menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Aku malem sih,soalnya malem tuh udah nganggur gaada kegiatan apa-

apa,jadi yaudah aku buka aplikasi clubhouse,tapi ya ga sering-sering tergantung 

mood aja. 

5. Apa kelebihan dan kekurangan menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Kelebihan : menambah relasi,wawasan dan followers,jadi bisa tau banyak 

cerita dari sudut pandang yang berbeda.Kekurangan : membeda-bedakan banget 

antara pengguna ios dan android,terlalu memperlihatkan achievment hidup di bio 

sehingga membuat efek ada rasa insecure pada diri sendiri ketika pencapaian kita 

belum sebanyak orang lain,ga kenal waktu kalo udah diskusi sampe ngaruh ke 

jam tidur dan kadang kita harus terima ketika ada orang yang mendominasi 

obrolan di suatu room,jadi ajang sombong. 

6. Apakah anda sudah mendengar rumor bahwa aplikasi clubhouse akan 

mengeluarkan versi android?bagaimana tanggapan anda? 

Jawab : Tanggapan aku ketika tau kalo clubhouse mau mengeluarkan versi 

android,tentunya ikutan seneng,bagus gitu karna jadinya aplikasi ini makin 

banyak pengguna nya,makin banyak yang pake dan semoga aplikasi ini lebih 

mudah ya diakses nya kaya gaada sistem undangan lagi dan orang biasa pun bisa 

ikutan jadi speaker di suatu room. 



 

 

 

7. Menurut anda,mengapa aplikasi clubhouse menjadi tren saat ini? 

Jawab : Aplikasi ini trend karena banyak dimiliki juga oleh para influencer atau 

tokoh2 hebat di bidangnya,ditambah jenis aplikasi ini masih baru sehingga 

membuat orang-orang penasaran bagaimana cara kerjanya,dan pastinya karena 

ada anggapan bahwa belum keren dan hits kalo belum main aplikasi terbaru. 

8. Apa tanggapan anda mengenai aplikasi clubhouse? 

Jawab : Sebetulnya kembali lagi kepada pengguna si,menilai aplikasi ini lebih 

banyak menguntungkan atau sebaliknya,tapi saya sendiri sudah menghapus 

aplikasi ini karena alasan kesibukan jadi ga intens lagi.Dan pada dasarnya aplikasi 

ini memiliki dampak positif dimana kita bisa saling bertukar pikiran tanpa melihat 

latar belakang pengalaman maupun umur. 

H. Wawancara informan Inti 

Profil Informan 

Nama : Nanda Salsabylla 

Tanggal : 7 April 2021 

1. Apa yang membuat anda tertarik menggunakan aplikasi clubhouse dan pada 

akhirnya memutuskan untuk mengunduhnya? 

 Jawab : Aku pakai clubhouse awalnya karena emg temen aku suruh download,dan 

akhirnya aku download terus pake aplikasinya. 

2. Kegiatan apa saja yang anda lakukan ketika menggunakan aplikasi 

clubhouse? 

Jawab: Aku saat pakai clubhouse awalnya ke join percakapan sama teman-teman 

yang aku kenal,tapi sesekali aku jadi listener di room artis-artis 

indonesia/selebgram2 yang emg aku idolain. 

3. Apa arti aplikasi clubhouse bagi anda setelah menggunakannya? 

Jawab : Semenjak aku pake aplikasi ini sih biasanya aku pake di malam hari 

kan,yang dimana emang udah waktunya aku nyantai,aku dengerin obrolan-

obrolan yang ada di room roomnya terus dapet tuh yang seru banget,jadinya kaya 

apa ya hiburan tersendiri dan pastinya bermanfaat ya karena ga banyak kita pake 

aplikasi medsos tuh bermanfaat kadang malah ada aja yang buang waktu liat 

orang joget-joget tapi kalo dari aplikasi ini menurut ku sih bermanfaat banget 

untuk ngisi waktu luang ku jadi bermanfaat. 

4. Pada saat situasi seperti apa anda ingin menggunakan aplikasi clubhouse? 



 

 

 

Jawab : Aku malam hari,karena waktu malam tuh kaya cocok banget untuk me 

time sama dunia permedsosan,karna kan udah seharian kegiatan,jarang pegang 

hp,nah malem tuh waktu yang pas untuk ngikutin perkembangan dunia di medsos 

klo untuk aku. 

5. Apa kelebihan dan kekurangan menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Kelebihannya itu kita bisa nambah temen karena sistemnya itu tadi, 

siapapun bisa jadi listener dan kita bisa kapanpun invite mereka ke room kita, 

yang akhirnya jadi kenalan dan jadi temen di sosial media. terus ya itu, seru bisa 

jd listener di room artis2 yg emg lagi ngadain percakapan gitu sama artis lainnya. 

kalau lebih beruntung kita bisa aja di invite untuk join masuk ke percakapan 

mereka dan bebas bertanya sm artis tsb.kekurangannya, banyak yg salah gunain 

aplikasi itu jadi aplikasi cari jodoh. banyak juga yg ngadain room2 berisi 

percakapan dewasa. 

6. Apakah anda sudah mendengar rumor bahwa aplikasi clubhouse akan 

mengeluarkan versi android?bagaimana tanggapan anda? 

Jawab : Belum denger,tapi kalo emang bener,ya berita bagus pastinya,otomatis 

aplikasi ini bisa makin tren lagi karna pengunduhnya lebih banyak,ya semoga aja 

ya. 

7. Menurut anda,mengapa aplikasi clubhouse menjadi tren saat ini? 

Jawab : Karena menurut aku aplikasi tsb mewadahi org2 yg pgn nambah temen 

secara random di sosial media dan belum jg banyak org2 tau aplikasi itu, jd masi 

sedikit dan org2 tertentu aja yg tau. alasan lain kenapa aplikasi ini tren karena 

banyak selebgram/influencer/artis yg pakai aplikasi itu dan kita bisa kapanpun jd 

listener ketika mereka buka room percakapan, terus juga emg aplikasinya simple, 

mudah dipahami juga , gak ribet. 

8. Apa tanggapan anda mengenai aplikasi clubhouse? 

Jawab : Tanggapan aku ya aplikasinya bagus banyak hal positif yg bisa d ambil dr 

sana. cuma mungkin sekarang menurut aku aplikasinya udh mulai turun 

peminatnya, jadi mulai sepi, ntah karena apa. aplikasinya kemarin cepet banget 

naik, cepet banget juga turun lagi. 

I. Wawancara informan Inti 

Profil Informan 

Nama : Maulin Alya Rahmayani 

Tanggal : 7 April 2021 



 

 

 

1. Apa yang membuat anda tertarik menggunakan aplikasi clubhouse dan pada 

akhirnya memutuskan untuk mengunduhnya? 

 Jawab : Awalnya saya penasaran dengan aplikasi tersebut dikarenakan aplikasi ini 

baru dan banyak orang yang menggunakan juga,saya melihat beberapa 

artis,selebgram dan juga influencer menggunakan aplikasi tersebut,mereka pun 

memberikan beberapa informasi juga berkomunikasi dengan santai dan saya pun 

awalnya kebingungan menggunakan aplikasi ini,lalu saya mendownload aplikasi 

tersebut dan saya mengulik juga mencari tahu bagaimana cara penggunaan aplikasi 

tersebut karna ingin berkenalan dengan orang banyak dan mendengarkan ilmu 

bermanfaat. 

2. Kegiatan apa saja yang anda lakukan ketika menggunakan aplikasi 

clubhouse? 

Jawab : Aku biasanya join di room room yang temanya emang aku suka,yang aku 

emang lg mau denger gitu,kurang lebih sih aku cuman jadi pendengar aja ya karna 

emang malu kalo buat room sendiri,ga pede aja gt kaya gaada yg harus aku 

obrolin,jadi ya gitu deh cuman pendengar aja. 

3. Apa arti aplikasi clubhouse bagi anda setelah menggunakannya? 

Jawab : Bagi saya clubhouse bisa menambah wawasan dan juga komunikasi yang 

baik antara narasumber juga pendengar,selain itu juga clubhouse bisa bercakap-

cakap hal seru lainnya,tidak hanya informasi formal saja yang bisa didapatkan 

tetapi percakapan santai pun bisa dilakukan. 

4. Pada saat situasi seperti apa anda ingin menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Karna sekarang lagi online kuliahnya,jadi banyak waktu kosong,biasanya 

iseng buka aplikasi clubhouse,biasanya buka disela-sela waktu kosong kuliah. 

5. Apa kelebihan dan kekurangan menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Kelebihan aplikasi ini kita bisa mendapatkan ilmu atau informasi secara 

gratis,lalu kita juga jadi bisa deket sama publik figur yang kita suka dan banyak 

banget,topik-topik yang ada pun banyak yang bermanfaat,kekurangannya aplikasi 

ini masih baru,banyak yang belum mengetahui dan cara penggunaannya,baru 

tersedia untuk ios belum android. 

6. Apakah anda sudah mendengar rumor bahwa aplikasi clubhouse akan 

mengeluarkan versi android?bagaimana tanggapan anda? 

Jawab : Iya udah denger dan itu hal yang bagus dong,temen-temen aku yang pake 

android pun jadi bisa pake aplikasi ini dan pastinya aplikasi clubhouse jadi ga 



 

 

 

terlalu sepi lagi ya karena temen pengikutnya pun bertambah sehingga aplikasi ini 

setidaknya bisa bersaing dengan medsos lain. 

7. Menurut anda,mengapa aplikasi clubhouse menjadi tren saat ini? 

Jawab : Karna orang-orang sangat penasaran dengan konsep aplikasi clubhouse 

ini,penasaran dengan fitur-fiturnya yang bisa mendengarkan informasi juga 

bercakap-cakap dari aplikasi tersebut. 

8. Apa tanggapan anda mengenai aplikasi clubhouse? 

Jawab : Menurut saya aplikasi ini masih sulit digunakan oleh kebanyakan 

orang,dikareakan hanya bisa diakses oleh pengguna tertentu saja,jadi jangkauan 

penggunanya belum meluas. 

J. Wawancara informan Inti 

Profil Informan 

Nama : Popy Puspita 

Tanggal : 7 April 2021 

1. Apa yang membuat anda tertarik menggunakan aplikasi clubhouse dan pada 

akhirnya memutuskan untuk mengunduhnya? 

 Jawab : Aku awalnya kepo aja sih penasaran,awalnya kan lagi booming bangett 

nah terus kepo juga apaan sih clubhouse.Pas aku coba download deh buat coba 

pake. 

2. Kegiatan apa saja yang anda lakukan ketika menggunakan aplikasi 

clubhouse? 

Jawab : Saat menggunakan clubhouse sih sebenernya aku cuma denger diskusi 

orang aja.Ga nyampe ikutan ngobrol, karena emang kalo ikutan ngobrol kan harus 

kenal sama salah satu speakernya dan aku belum dapet sih room yang speakernya 

aku kenal jadi sampe saat ini ya jadi pendengar dulu deh hehe,pengen sih jadi 

speaker juga cuman belum dapet aja timingnya. 

3. Apa arti aplikasi clubhouse bagi anda setelah menggunakannya? 

Jawab : Aku kan pake clubhouse karna mengisi waktu luang aku ya disaat aku 

bosen,aku pake aplikasi ini,aku coba cari topik-topik yang emang aku suka karna 

bosen banget kalo ga lgi ada kegiatan apa2,terus pas udah dapetin obrolan yang 

pas jadinya seru,apa ya,jadi aplikasi ini sih bisa dibilang jadi hiburan aku disaat 

aku bosen. 



 

 

 

4. Pada saat situasi seperti apa anda ingin menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Malam hari,soalnya pas malem udah gaada kegiatan,jadi aku pake untuk 

menggunakan aplikasi clubhouse deh. 

5. Apa kelebihan dan kekurangan menggunakan aplikasi clubhouse? 

Jawab : Kelebihannya,banyak ilmu dari diskusi orang-orang ternama,orang-orang 

yang memang profesional di bidang tersebut,jadi kita dapet ilmu gratis dari room-

room yang ada pada aplikasi tersebut,sedangkan biasanya pada seminar-seminar 

itu tidak gratis,kekurangannya aplikasi ini cuma bisa di download di ios saja. 

 

6. Apakah anda sudah mendengar rumor bahwa aplikasi clubhouse akan 

mengeluarkan versi android?bagaimana tanggapan anda? 

Jawab : Sudah,dan itu hal yang bagus ya supaya aplikasi ini bisa bersaing dengan 

media sosial lain,soalnya emang aplikasi ini tuh bagus kalo bisa kita manfaatkan 

dengan baik,dan pastinya harus umum,jangan hanya pengguna ios saja,agar 

aplikasi ini bisa berkembang. 

7. Menurut anda,mengapa aplikasi clubhouse menjadi tren saat ini? 

Jawab : Mungkin karena turunan dari podcast kali yah.Kan podcast sempet 

booming,sempet hits.Nah ada inovasi baru gitu kali yah kan aplikasi clubhouse 

juga digital audio,jadi menjadi tren karna aplikasi ini mirip podcast yang sedang 

hits juga hanya saja ini secara live atau langsung ngobrolnya. 

8. Apa tanggapan anda mengenai aplikasi clubhouse? 

Jawab : Aplikasi clubhouse sangat bermanfaat banget sih kalo kata aku,banyak 

ilmunya asal kita tau makenya.Kalo bisa jangan tren sesaat doang,harus bisa 

menjadi aplikasi yang dapat bersaing dan bertahan dengan begitu banyaknya 

media sosial. 

 

 

 

 

 



 

 

 

LAMPIRAN 3 

 Dokumentasi Wawancara 

  

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 


